

Perfil de la semana

Sin estridencias ni voces roncás, se presentó Anguiano al pueblo de Guadalajara y disertó con la templanza, el método y la precisión de un intelectual. Se le escuchó con agrado y se le aplaudió con entusiasmo: la visión de una fecha luctuosa para nuestra ciudad encendió el entusiasmo de la gente; el recuerdo de la cruenta represión la infiltraba convencimiento.

Fiesta de Democracia fué, por también de Amor, que Amor quieren las ideas que ven iguales a los hombres ante la Ley y la Sociedad, y coincidió con otras de una paradójica analogía.

De Amor fué una en la que la juventud escribió un nuevo epitalmio, quedando unidos dos apellidos de antiguo raigambre en Guadalajara.

De Democracia la otra, en la que se escribió también, dictada por un joven torero arriacense, otra página en la leyenda de la España flamenca.

X.

Un banquete

La «Peña Carrasfuenta», que con tanto entusiasmo ha constituido un grupo numeroso de amigos del joven y valiente novillero Pepe Carrasfuenta, quiso festejar con un banquete el resultado de la última temporada taurina, tan lucida como pródiga en éxitos, para el simpático diestro alcarreño.

Y llevando a cabo la idea, el sábado anterior, se reunieron con el homenajeado, los de la «Peña» en masa, aumentada por algunos admiradores y periodistas locales, en el amplio comedor del café de las Columnas, donde tuvo lugar el «gran ágape» que fué de íntima cordialidad y que, además, estuvo muy bien y con mucha esplendidez servido.

Nada faltó. Jovialidad y alegría abundantes, que completaron la lectura de unas alusivas y chispeantes cuartillas de Cordavias y el fognazo «explosivo» de Mari.

Representante

Necesita para la provincia de Guadalajara, casa explotadora de varias exclusivas. Inútil dirigirse sin especificar buenas referencias y artículos que trabaje.

Dirección: Adarraga y Echeveya. Tolesa.

2-1

Hace veinticinco años -

Noticias de «La Crónica».

1893
Noviembre

En las elecciones de concejales celebradas el día 19, han sido elegidos en esta capital D. José Alon, D. Manuel González Hierro, D. Barnasido Justel y D. Gregorio Melirano, republicanos; D. Braoio Muñoz, D. Hilario Suarez, D. Isidoro Castro, D. José

BODA DE LA SRTA. CARMEN ALVIRA CON D. NATALIO SAN ROMAN



Los nuevos esposos con sus padrinos, señora de Alvira y don Teodoro San Román, después del enlace matrimonial de aquellos, efectuado el domingo en San Nicolás el Real.

Fot. Arquer.

Sienz Verdura y D. Pedro Sánchez Padrin y D. José Sánchez López, fusionistas, y D. José López Cortijo, posibilista adicto.

—El domingo anterior actuó en nuestro teatro una compañía de Zarzuela, dirigida por el conocido actor Enrique Chicote.

—La feria de Milmarcos ha estado muy concurrida y abundante en ganados de todas clases, especialmente en el de cerdos, lanar y cabrio, habiéndose hecho muchas transacciones.

Mercados y plazas.—Argocilla.—Trigo bueno 9 pesetas fanega, cebada 4'50, avena 3, centeno 6, vino 1'75 arroba, judías coloradas 4'25 la arroba, blancas 3'75.

Bolís.—Trigo bueno 8 pesetas fanega, común 7'50, centeno 6, cebada 4'50, avena 3'50, aceite 8'50 pesetas arroba, vino nuevo 1'75.

AYUNTAMIENTO

Sesión del día 15

Al abrir la sesión el alcalde, señor Pedromingo, se encuentran en los escaños los señores Justel, Prado, Bartolomé, Largascha, Madrano y Cuadrado; algún tiempo después penetraron en el salón los señores Ortega Somolinos, Zoffo, Ortega Raposo y González Ruiz.

Una vez leída y aprobada el acta de la anterior, fué presentado al Concejo el proyecto de reforma de la nave del Matadero destinada al sacrificio de reses lanaras, que obtuvo su aprobación, acordándose que por la Comisión de Obras y el arquitecto sean formuladas las condiciones necesarias para la subasta de esas obras.

También quedó aprobado el pliego de condiciones para el arriendo de los lavaderos públicos de San Roque y la Guarrina, durante el año próximo.

Se dió cuenta del estado de multas correspondientes a la semana anterior.

Fué leído un amplio informe del Ingeniero director de los viajes de aguas, señor Peláez, acerca del estado actual de las mareas, obras ejecutadas y de las que son precisas realizar para llegar a la solución del total abastecimiento de la capital, con un avance de presupuesto que asciende a unas 50.000 pesetas.

Los señores Ortega Somolinos y Cuadrado tuvieron palabras de elogio al trabajo presentado por el Sr. Peláez, que fué aceptado por la Corporación y consignado en acta el agrado con que lo había visto.

A propuesta del alcalde fué acordado la publicación de un bando prohibiendo la circulación de carros con excesiva carga y más de dos caballerías, por el interior de la ciudad. Y, finalmente, se acordó hacer constar en acta la satisfacción del Ayuntamiento por la terminación de la guerra y felicitar a S. M. el Rey por su humanitaria intervención en favor de los prisioneros.

Notas judiciales

A puerta cerrada ¿.....?

El sábado ocupó el banquillo de la Audiencia Juan Rillo Ranz, acusado por el Ministerio Fiscal de escándalo público.

El cura parroco de Embiá descubrió